


**NOVEDADES Y MEDIDAS RECIENTES**

ÁREA	NOVEDADES
<b>Noticias</b>	<p><a href="#">Informe de la Comisión Europea sobre la soledad en la UE</a></p> <p>26 de julio</p> <p>El Centro Común de Investigaciones ha publicado un informe sobre la soledad en la UE. El informe se basa en las encuestas realizadas en el último año y compara los datos con las tendencias de años anteriores. En los primeros meses de la pandemia de coronavirus, uno de cada cuatro ciudadanos europeos señalaron experimentar soledad, lo cual es más del doble de los índices obtenidos en la última encuesta de 2016. Es especialmente importante los datos sobre jóvenes de entre 18-25 años que señalaron sentirse solos en abril-julio de 2020: el índice es cuatro veces mayor que en 2016.</p>
	<p><a href="#">Nueva web de la Comisión Europea sobre la política de cohesión 2021-2027: desglose del presupuesto por objetivos y países</a></p> <p>23 de julio</p> <p>La Comisión Europea ha lanzado una <a href="#">nueva web interactiva</a> en la que se ofrece información sobre los de la política de cohesión en el periodo 2021-2027. La web permite analizar cómo se repartirán los fondos por objetivos y países. En el caso del Fondo Social Europeo+, en el periodo 2021-2027 contará con 88 mil millones de euros (precios 2018).</p>
	<p><a href="#">Nuevos datos sobre escasez de trabajadores y los efectos de la pandemia</a></p> <p>20 de julio</p> <p>La Fundación Europea para la Mejora de las Condiciones de Vida y Trabajo (Eurofound) ha publicado un <a href="#">informe sobre cómo abordar los problemas de escasez de trabajadores</a>. El informe analiza la evolución de la escasez de trabajadores desde 2013, centrándose especialmente en los efectos de la pandemia de COVID-19 en 2020 y los problemas que están surgiendo en nuevos sectores en 2021.</p>
	<p><a href="#">Pilar Europeo de Derechos Sociales: descubre cómo está evolucionando España en el Cuadro de Indicadores Sociales</a></p> <p>El Cuadro de Indicadores Sociales sirve para evaluar la evolución de cada Estado miembro en una serie de indicadores sociales clave para el Pilar Europeo de</p>



	<p>Derechos Sociales. El Cuadro ofrece datos globales a nivel Unión Europea y desglosados por países.</p> <p><a href="#">EIGE y Eurofound publican un nuevo informe sobre la evolución de la igualdad de género en la UE</a></p> <p>15 de julio</p> <p>El Instituto Europeo de Igualdad de Género (EIGE) y la Fundación Europea para la Mejora de las Condiciones de Vida y Trabajo (Eurofound) han publicado un informe de análisis de la evolución de la igualdad de género en la UE: "<a href="#">Upward convergence in gender equality: How close is the Union of equality?</a>". El informe analiza los patrones de convergencia en igualdad de género en los Estados miembros durante 2010-2018. Se centra en seis áreas: trabajo, dinero, conocimientos, tiempo, poder y salud.</p> <p><a href="#">Convocatoria WomenTechEU para apoyar start-ups de deep tech dirigidas por mujeres</a></p> <p>13 de julio</p> <p>El Consejo Europeo de Innovación ha lanzado la primera convocatoria de su nueva iniciativa WomenTechEU, que busca aumentar la presencia de mujeres en las empresas de <i>deep tech</i>. La iniciativa ofrece asesoría y orientación para fundadoras de empresas de <i>deep tech</i> y financiación específica para llevar su negocio al siguiente nivel. La convocatoria está abierta hasta el 10 de noviembre.</p> <p><a href="#">Abierta la convocatoria de interés para participar en el sexto Foro Europeo de Migración el 27-28 de octubre</a></p> <p>La Comisión Europea y el Comité Económico y Social Europeo han abierto la convocatoria de interés para participar en el sexto Foro Europeo de Migración que se celebrará el 27 y 28 de octubre. El Foro se celebrará virtualmente y lleva por título "From pandemic to recovery: challenges and best practices in migration management". Se centrará en la brecha digital de los migrantes, acceso a educación para los niños migrantes, rutas legales seguras para los que necesiten protección internacional y cómo favorecer la integración de los migrantes en la sociedad. Pueden enviarse las manifestaciones de interés hasta el 20 de agosto.</p>
<p><b>Consultas públicas</b></p>	<p><a href="#">Organismos de promoción de la igualdad: normas vinculantes</a></p> <p>Fecha límite: 20 de agosto de 2021</p> <p>La hoja de ruta busca contribuir a la elaboración de la directiva sobre normas mínimas de funcionamiento para los organismos de promoción de la igualdad, que se espera que la Comisión Europea publique en el cuarto trimestre de 2022. El objetivo es reforzar la actuación de los organismos estableciendo normas mínimas de funcionamiento con respecto a todos los motivos de discriminación y en los ámbitos cubiertos por las normas de la UE en materia de igualdad.</p> <p><a href="#">Marco de calidad para los períodos de prácticas</a></p>



Fecha límite: 24 de agosto de 2021

Esta hoja de ruta servirá para la revisión de la Recomendación del Consejo de 2014 sobre un marco de calidad para los períodos de prácticas anunciada dentro del Plan de Acción del Pilar Europeo de Derechos Sociales. Evaluará en qué medida el marco de calidad para los períodos de prácticas ha tenido éxito y si sigue siendo pertinente.

#### [Asilo y migración – situaciones excepcionales \(crisis y fuerza mayor\)](#)

Fecha límite: 23 de septiembre de 2021

El 23 de septiembre de 2020 fue publicada la propuesta de Reglamento sobre gestión de situaciones de crisis y fuerza mayor en el ámbito de la migración y el asilo. La propuesta está abierta a comentarios que pueden enviarse hasta el próximo 23 de septiembre.

#### [Gestión del asilo y la migración – enfoque unificado en la aplicación de las políticas de la UE](#)

Fecha límite: 23 de septiembre de 2021

El 23 de septiembre de 2020 fue publicada la propuesta de Reglamento sobre gestión de asilo y migración. La propuesta está abierta a comentarios que pueden enviarse hasta el próximo 23 de septiembre.

#### [Brecha salarial de género: transparencia en la remuneración de hombres y mujeres](#)

Fecha límite: 23 de septiembre de 2021

Tras la celebración de la hoja de ruta y consulta pública en 2020, la Comisión Europea ha abierto un periodo para enviar comentarios sobre la propuesta de Directiva sobre la brecha salarial de género publicada el pasado 4 de marzo. Pueden enviarse comentarios hasta el 23 de septiembre.

#### [Accesibilidad web y contenidos digitales para personas con discapacidad](#)

Fecha límite: 25 de octubre

Pueden participar en la consulta pública Estados miembros, autoridades locales y regionales, organismos que trabajen en el ámbito de la discapacidad, ONGs y asociaciones, industria, mundo académico o ciudadanos. La consulta busca contribuir a la evaluación de la Directiva de Accesibilidad Web y sus actos de ejecución, en especial sobre si ha contribuido la Directiva a facilitar el acceso de las personas con discapacidad a servicios públicos, cambios tecnológicos que necesiten incorporarse o necesidad de más armonización.

#### [Caminos hacia el éxito escolar: abordar el bajo rendimiento en capacidades básicas y el abandono prematuro de la educación y la formación](#)

Fecha límite: 30 de septiembre de 2021

Esta iniciativa promoverá mejores resultados educativos para todos los jóvenes europeos, en particular: ayudando a los alumnos a alcanzar un nivel de



	<p>competencia básico en las capacidades fundamentales (lectura, matemáticas y ciencias); reduciendo el abandono prematuro de la educación o la formación; alentando a los alumnos a finalizar la educación secundaria superior.</p>
<p><b>Eventos</b></p>	<p><b>Más información sobre eventos de la sección de Empleo, Asuntos Sociales e Inclusión de la Comisión Europea en el siguiente <a href="#">enlace</a></b></p> <p><b>Pueden consultarse los eventos organizados en el marco de la Conferencia sobre el Futuro de Europa sobre los temas de interés en el siguiente <a href="#">enlace</a>.</b></p>
<p><b>Convocatorias</b></p>	<p><b><a href="#">Convocatorias del programa de trabajo Erasmus+ 2021</a></b>: acciones clave 1 (“Movilidad educativa de las personas”), 2 (“Cooperación entre organizaciones e instituciones”) y 3 (“Respaldo al desarrollo de políticas y a la cooperación”).</p> <p><b><a href="#">Convocatoria Talento y Capacidades de Europa Creativa</a></b></p> <p>Apertura: próximamente Fecha límite prevista: 29 de agosto de 2021</p> <p>El objetivo es apoyar la promoción del talento y las capacidades entre los profesionales del sector audiovisual</p> <p><b><a href="#">Convocatoria para la protección y promoción de los derechos del niño</a></b></p> <p>Fecha límite: 7 de septiembre de 2021</p> <p>Bajo el programa Ciudadanos, Igualdad, Derechos y Valores, el objetivo de la convocatoria es contribuir a responder al impacto de la pandemia COVID-19 promoviendo e integrando los derechos del niño en las respuestas a esta y otras situaciones de emergencia.</p> <p><b><a href="#">Premio “Access City Award 2022”</a></b></p> <p>Fecha límite: 8 de septiembre</p> <p>El Access City Award reconoce el compromiso, habilidad y esfuerzos de una ciudad para ser más accesible y garantizar un igual acceso de todos a los derechos fundamentales, mejorar la calidad de vida de su población y permitir que todos puedan acceder a los servicios y oferta de la ciudad. Pueden participar cualquier ciudad de la UE de más de 50.000 habitantes.</p> <p><b><a href="#">Fondo Social Europeo +</a></b></p> <p>Fecha límite: 28-30 septiembre</p> <p>Varias convocatorias en materia de desplazamiento de trabajadores y cooperación en la red EURES o creación de redes en materia de inclusión y economía social.</p> <p><b><a href="#">Iniciativa Vivienda Asequible (Programa Mercado Único)</a></b></p> <p>Fecha límite: 20 octubre</p>



	<p>Convocatoria para establecer un Consorcio Europeo de Vivienda Asequible que apoye a pymes y colabore con el sector público y proveedores de vivienda social para llevar a cabo proyectos de renovación para una vivienda social y asequible.</p> <p><a href="#"><u>Convocatoria WomenTechEU para apoyar start-ups de deep tech dirigidas por mujeres</u></a></p> <p>Fecha límite: 10 de noviembre</p> <p>El Consejo Europeo de Innovación ha lanzado la primera convocatoria de su nueva iniciativa WomenTechEU, que busca aumentar la presencia de mujeres en las empresas de <i>deep tech</i>. La iniciativa ofrece asesoría y orientación para fundadoras de empresas de deep tech y financiación específica para llevar su negocio al siguiente nivel. La convocatoria está abierta hasta el 10 de noviembre.</p> <p><a href="#"><u>Más convocatorias en el Portal del Participante</u></a></p>
<p><b>Lecturas</b></p>	<p><a href="#"><u>Informe sobre cómo abordar los problemas de escasez de trabajadores (Eurofound)</u></a></p> <p>El informe analiza la evolución de la escasez de trabajadores desde 2013, centrándose especialmente en los efectos de la pandemia de COVID-19 en 2020 y los problemas que están surgiendo en nuevos sectores en 2021.</p> <p><a href="#"><u>Informe de la Comisión Europea sobre la soledad en la UE (JRC)</u></a></p> <p>El Centro Común de Investigaciones ha publicado un informe sobre la soledad en la UE. El informe se basa en las encuestas realizadas en el último año y compara los datos con las tendencias de años anteriores.</p> <p><a href="#"><u>Informe “Upward convergence in gender equality: How close is the Union of equality?” (EIGE y Eurofound)</u></a></p> <p>El informe analiza los patrones de convergencia en igualdad de género en los Estados miembros durante 2010-2018. Se centra en seis áreas: trabajo, dinero, conocimientos, tiempo, poder y salud.</p> <p><a href="#"><u>Informe de 2021 sobre la revisión de los Desarrollos Sociales y en Empleo en Europa (Comisión Europea)</u></a></p> <p>En su edición de 2021, el informe anual observa el impacto de la COVID-19 en el empleo y asuntos sociales y analiza las medidas que la UE ha puesto en marcha para afrontarlo.</p> <p><a href="#"><u>Informe de 2021 sobre los cuidados a largo plazo (Comisión Europea)</u></a></p> <p>El informe observa que el envejecimiento de la población está llevando a un aumento en la demanda de servicios de cuidados a largo plazo: se espera que el número de personas que necesiten cuidados aumente más de 8 millones hasta</p>



	<p>2050. Además, el coste financiero es alto y más del tercio de la población anciana de la UE no puede permitirse los cuidados.</p> <p><a href="#">Informe de 2021 sobre la adecuación de pensiones (Comisión Europea)</a></p> <p>El informe observa que aunque las pensiones son más bajas que los salarios, en la mayoría de países las pensiones e impuestos garantizan que haya más igualdad de ingresos y menor pobreza entre las personas de más edad que entre las personas en edad laboral. Por otro lado, la desigualdad de género se vuelve más profunda en las personas de más edad y las pensiones de las mujeres están poniéndose al mismo nivel que las de los hombres de forma muy lenta.</p> <p><a href="#">Plataformas de trabajo digital en la UE (Comisión Europea)</a></p> <p>El informe ofrece datos sobre el trabajo en plataformas en la UE: situación actual, últimas tendencias e impacto en las condiciones laborales.</p> <p><a href="#">Atlas de Demografía de la Unión Europea (Comisión Europea)</a></p> <p>Herramienta interactiva en la que pueden observarse de forma actualizada las principales tendencias demográficas de la UE</p>
<p><b>Otros boletines y enlaces de interés</b></p>	<p><a href="#">Boletines</a> del Comité de Empleo y Asuntos Sociales del Parlamento Europeo</p> <p>Empleo, Asuntos Sociales e Inclusión de la Comisión Europea: <a href="#">noticias</a> y suscripción al <a href="#">boletín</a></p> <p><a href="#">Boletines y noticias</a> del Centro Europeo para el Desarrollo de la Formación Profesional (CEDEFOP)</p> <p>Suscripción al <a href="#">boletín</a> de la OCDE</p> <p>Sección de <a href="#">noticias</a> de la Fundación Europea de Formación</p> <p><a href="#">Sala de prensa</a> del Consejo de Europa sobre Derechos Humanos, Democracia y Estado de Derecho</p> <p>Suscripción al <a href="#">boletín</a> de la Comisión Europea contra el Racismo y la Intolerancia (ECRI)</p>